

# *Inicia presidente de Nicaragua mandato con amplio respaldo popular*

---



Managua, 18 ene (RHC) El presidente reelecto de Nicaragua, Daniel Ortega, y la vicepresidenta Rosario Murillo iniciaron el 10 de enero un nuevo mandato de gobierno con un amplio respaldo popular.

Según la encuesta de la empresa M&R Consultores, más del 80 por ciento de los nicaragüenses consideran que la fórmula presidencial del Frente Sandinista de Liberación Nacional conducen al país por la dirección correcta.

El sondeo indica que ese gobierno realizó varias reformas que mejoraron los programas sociales y políticos y favorecieron las familias de Nicaragua.

Para realizar este sondeo de opinión la compañía de investigación entrevistó a casi 2000 personas del 15 al 30 diciembre de 2016.

El presidente reelecto de Nicaragua, Daniel Ortega, juramentó a los miembros de su gabinete para el mandato que ejercerá hasta el 2021, como parte de los homenajes al poeta Rubén Darío.

Durante la investidura de los ministros, asesores y secretarios generales del Gobierno Sandinista, el mandatario significó que Darío es un símbolo de Nicaragua ante el mundo, al cumplirse este miércoles el aniversario 150 del natalicio del Padre del Modernismo.

Asimismo, señaló que muchos de los funcionarios juramentados este miércoles ya asumieron con anterioridad importantes responsabilidades durante la primera etapa de la Revolución Sandinista, de 1979 a 1990, pero también durante los últimos diez años.

"Después de concluir esta década de gobierno del 2007 al 2017, estamos entrando en este nuevo periodo donde tenemos el compromiso de seguirle sirviendo a nuestro pueblo", indicó.

Ortega añadió que en los últimos años Nicaragua viene avanzando, pese a las dificultades que se presentan en el mundo, con la consolidación de la unidad y las alianzas entre todos los sectores de su sociedad.

El presidente ratificó, citando unos versos de Darío, que su gobierno ofrecerá todo su empeño al pueblo nicaragüense para seguir prosperando en un país libre "porque eso es lo que cargaba (el poeta) en su alma, en su pensamiento y en su espíritu".

Entre los homenajes al autor de Azul y Cantos de Vida y Esperanza, este miércoles también la Asamblea Nacional efectuó una sesión solemne frente a la casa natal, con la participación de intelectuales y artistas.

En ese acto, varios diputados resaltaron los grandes ideales patrios del poeta nicaragüense, así como su permanente inclinación por la integración de los pueblos centroamericanos.

Al respecto, el jefe de la bancada del Frente Sandinista de Liberación Nacional, Edwin Castro expresó que Rubén Darío no solo inmortalizó las letras, sino también la ruta a seguir para Nicaragua "en unidad, transformación y prosperidad".

El Príncipe de las Letras Castellanas, como también se le conoce, nació el 18 de enero de 1867 y falleció el 6 de febrero de 1916, dejando a través de su vida un trascendental legado literario y cultural a su pueblo, América Latina y el mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118869-inicia-presidente-de-nicaragua-mandato-con-amplio-respaldo-popular>



**Radio Habana Cuba**